



Grupo Municipal VOX
Ayuntamiento de Alcantarilla
Plaza de San Pedro, 1
30820 ALCANTARILLA

EL GRUPO MUNICIPAL VOX DEL AYUNTAMIENTO DE ALCANTARILLA A TRAVÉS DE SU PORTAVOZ, D. RUBÉN GÁLVEZ SERRANO Y DE LOS CONCEJALES, D. IGNACIO ISASI LLAMAS Y D^a. FÁTIMA MÁRIA LOPEZ SANDOVAL PRESENTA AL PLENO DE SEPTIEMBRE DE 2.024, PARA SU DEBATE Y APROBACIÓN LA SIGUIENTE:

PROPUESTA ROTONDAS Y SEMAFOROS
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El concejal Ignacio Isasi Llamas del GM VOX en el Ayuntamiento de Alcantarilla, al amparo de lo dispuesto en el artículo 97.2 del Reglamento de Organización, funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta su inclusión en el orden día del Pleno Ordinario de septiembre para su debate y posterior aprobación si procede en dicho Pleno, la siguiente PROPUESTA:

¿Las rotondas y los semáforos son compatibles?, pues no, si a pesar de ello se combinan entre sí, lo que se consigue es que también se anulen entre sí y se provoquen situaciones indeseadas que complican todavía más el tráfico, en lugar de beneficiarlo, aquí tenemos un ejemplo con una serie de vehículos esperando el paso con el semáforo en verde y que no pueden pasar porque la rotonda se ha bloqueado, al haber otro semáforo en la primera salida que se ha puesto a su vez en rojo, a pesar que los conductores deberían tener una actitud más cívica y no bloquear el acceso, aunque para ello tuvieran que estar dando vueltas a la rotonda hasta que hubiera posibilidad de salir de ella, lo más probable es que incluso así el tráfico sería caótico y se colapsaría igualmente.

FOTO N.º 1- FOTO N.º 2 FOTO N.º 3 FOTO N.º 4

GRUPO MUNICIPAL VOX ALCANTARILLA

Esta situación se reproduce en todas las rotondas de la Avenida Príncipe reguladas por semáforos, cuando el semáforo que regula la salida se pone en su fase roja, este debería de pasar a ámbar intermitente dando preferencia al peatón en caso de que esté cruzando el paso de peatones y siguiendo su marcha en caso de que no haya peatones.

Los semáforos que dan acceso a la rotonda si pueden seguir su ciclo normal pero los de salida deberían pasar a ámbar intermitente en lugar de pasar como es el caso actual a rojo con esta pequeña modificación se dará mucha mayor fluidez a las rotondas.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno municipal para su debate y aprobación si procede, el siguiente ACUERDO:

PRIMERO. - Instar al equipo de gobierno local del Ayuntamiento de Alcantarilla, a efectuar un estudio sobre lo expuesto en esta moción para modificar las fases de los semáforos a la salida de las rotondas, para que estos pasen a la fase ámbar intermitente en lugar de rojo, con la finalidad de agilizar la circulación en estas.

SEGUNDO. - Instar al equipo de gobierno a que informe de estos acuerdos a los medios de comunicación, radio, prensa, y en sus redes sociales del Ayuntamiento (facebook, instagram, twitter y la página web).

En, Alcantarilla a 12 de septiembre de 2024

Fdo. Ignacio Isasi Llamas

Concejal – Grupo Municipal VOX Alcantarilla.